



求人受け付け開始！

7月1日より求人票の受付が開始しました。企業の人事担当者が学校を訪問し、今年度の求人や会社の概要について説明していただいています。本年度も出足は好調で、進路指導室は連日にわたり、大忙しの毎日です。進路指導部長 町田先生によると昨年を上回る高い求人倍率が期待できるそうです。これから3年生にとってはまさに正念場、将来に向けて応募する企業を真剣に考える時期となりました。求人票からは、その企業でどのような仕事をするのかをよく知ることが最も大切です。



データ利活用講演会

和歌山県に統計局・統計センターが設置されたことに伴い、和歌山県データ利活用推進センターが今年4月に開所されました。7月19日にSPH（スーパー・プロフェッショナルハイスクール）推進の取り組みの一環として2年生を対象に鶴田靖人さんを講師としてお招きして「データを利活用するための基礎的な知識や身近なデータ利活用の事例から地域課題を考える」と題して講演会を開催しました。生徒のみなさんにはデータの利活用から地域課題を解決する人材に成長していくことを期待しています。



和歌山県に統計局・統計センターが設置されたことに伴い、和歌山県データ利活用推進センターが今年4月に開所されました。7月19日にSPH（スーパー・プロフェッショナルハイスクール）推進の取り組みの一環として2年生を対象に鶴田靖人さんを講師としてお招きして「データを利活用するための基礎的な知識や身近なデータ利活用の事例から地域課題を考える」と題して講演会を開催しました。生徒のみなさんにはデータの利活用から地域課題を解決する人材に成長していくことを期待しています。

ICTプロジェクター説明会



選択教室にWi-Fiフィルターとプロジェクターが設置され、ICTを活用した授業を展開するために先生方は説明会に参加しました。

壮行会

7月3日にインターハイ出場クラブと硬式野球部の壮行会が行われました。各クラブの代表が会場に向けての意気込みを全校生徒に力強く語りました。三角校長と生徒会長 古川結都君からは激励の言葉が贈られました。全校をあげて応援しています、頑張ってください！



情報モラル・ネットマナー講演会

身近で便利な端末機器のスマートフォンですが、SNS上のトラブルが懸念されているのも事実です。正しいマナーを身につけることやトラブルから身を守ることを目的として、



和歌山IT教育機構の佐々木哲先生を講師にお招きして7月11日に講演会を開催しました。

第4回近畿地区高等学校PTA連合会



7月15日に神戸国際展示場で近畿地区高等学校PTA連合会兵庫大会が行われ、近隣の高校のみなさんと共に参加しました。大会では、行列のできる法律相談所でお馴染みの住田裕子弁護士による「変革期の今・・・人、意識、どう変わる」の記念講演がありました。また、各県の実践発表は大変参考になる内容でした。

大会では、行列のできる法律相談所でお馴染みの住田裕子弁護士による「変革期の今・・・人、意識、どう変わる」の記念講演がありました。また、各県の実践発表は大変参考になる内容でした。

行事予定

- ・8/1 3年生登校日
- ・8/20 第1回校内選考
- ・8/24 第2回校内選考
- ・8/27 始業式

上記の記事も含め田辺工業高校の今の様子をホームページに掲載しております。ぜひご覧下さい。

ホームページアドレス <https://www.tanabe-th.wakayama-c.ed.jp/>

〒646-0021 和歌山県田辺市あげぼの51番1号 (TEL)0739-22-3983 (FAX)0739-22-9920